

松高小便り



松高小HP

八代市立松高小学校
学校便り 第10号
令和8年1月14日発行
文責 村山

明けましておめでとうございます

松高小学校の保護者の皆様、地域の皆様、明けましておめでとうございます。すばらしい年末年始を過ごされたことと思います。本年も松高小学校をよろしくお願ひいたします。

さて、1月8日から3学期がスタートしました。

3学期は、50日間と短い期間となります。

学年のまとめをする学期となりますし、6年生にとっては、最後の小学校生活の学期となります。この3学期は、様々な学びの集大成であり、これまでの一人一人が取り組んできたことの成果を振り返り、次のステップに進む大切な期間です。

3学期は、現学年の学習の知識や技能を伸ばしたり、一人一人が考える力や友達と関わる力を高めたりしてほしいと思います。

あと3ヵ月で卒業式を迎える6年生は、大切な思い出を作る時間でもあります。これまでの仲間との友情を深め、新しい挑戦にも取り組んでほしいと思います。

自分の成長を実感し、次への希望や夢が達成できるよう、一人一人が行事や活動等に積極的に参加し楽しい学校生活を送ってほしいと思います。

本校職員も子供たちの成長に協力して頑張っていきたいと思います。3学期もよろしくお願ひします。

1年間元気に過ごせる用意

1月11日（日）、本校運動場にて、どんどやが行われました。時々雪が降る寒い日でしたが、PTAの皆様や住民自治協議会の皆様のご尽力で、楽しいどんどやを行うことができました。ありがとうございました。

どんどやは、「無病息災・家内安全・五穀豊穰」などを祈ります。松高小学校の子供たちや保護者の皆様、地域の方、先生たちが、1年間健康で楽しく過ごせるようにと思いながら参加させていただきました。

今年は、八代市公式キャラクター「ちくワン」にも来てもらって、盛り上げてもらいました。



本校取組が紹介されています

「児童が学びの主体」となるよう、本校職員が探究的に研修する取組の一部が、熊本県教育広報誌「ばとん・ぱすvol.80」に紹介されています。

お時間のあるときにご覧いただくと幸いです。

